

.....

Loin des siens - seule sa soeur DENISE, en mission dans le même secteur a pu être auprès d'elle à ses derniers moments. Elle est morte en forçant les larmes du chirurgien en chef AQUASSA qui " n'avait jamais encore vu mourir personne comme cette jeune fille de 23 ans " .

De tous les autres témoignages attestant le sacrifice consenti de sa vie pour son idéal, on peut ajouter cet extrait de la lettre que Monsieur le Docteur LEMARCHAND, assistant du Docteur AQUASSA, écrivait quelque temps après à des amis : " J'ai eu, en effet, à Givors, le triste honneur de soigner Mademoiselle RENEE PEILLON, mais nos soins furent bien superflus.-Quand on nous l'a amenée, son état était aussi désespéré que son moral magnifique et son courage inégalable. Quoi qu'on dise de cette jeune fille, rien ne sera à la mesure de ce qu'elle a été - RENEE PEILLON demeure gravée dans ma mémoire comme une image à la fois horrible et magnifique...